

Calp albergará una sede universitaria en la Casa Nova - Las Provincias - 12/01/2019

Calp albergará una sede universitaria en la Casa Nova

La emblemática masía del siglo XVI acogerá actividades académicas, culturales y sociales organizadas por la UA

:: R. C.

CALP. La Universidad de Alicante desembarca en Calp. El consistorio firmará el próximo mes un convenio con la facultad por el que el 'Campus d'Excel·lència Empresarial Casa Nova' se convertirá en sede universitaria. Así lo reveló el equipo de gobierno durante la última sesión plenaria.

Esta emblemática masía fortificada del siglo XVI acogerá actividades académicas, culturales y sociales organizadas y programadas por la Universidad de Alicante.

Además se creará una comisión de valoración de programación y cursos y podrán establecerse líneas de actuación preferente en materia



La Casa Nova, emblemática construcción de Calp del siglo XVI. :: LP

de empresa, turismo y comercio entre otras, sin perjuicio para la programación de las actividades culturales o de extensión universitaria que se desarrollen por iniciativa de la Universidad de Alicante o por

acuerdo de ambas partes. Por su parte, el ejecutivo calpino habilitará una partida de 25.000 euros para financiar las actividades previstas en el convenio que tendrá una duración de cuatro años.

La Casa Nova abrió sus puertas en marzo de 2018 después que el Ayuntamiento, que adquirió el inmueble, realizase una rehabilitación completa. Actualmente el edificio cuenta con un amplio salón de actos, tres aulas, cafetería, así como una biblioteca, despachos y sala de exposiciones.

Destinos inteligentes

Otro de los puntos aprobados en el pleno fue la adhesión del municipio a la Red de Destinos inteligentes de la Comunidad Valenciana. Según explicaron desde el gobierno se trata de una «apuesta por un modelo turístico como destino inteligente, como contempla el Plan Director de Turismo Municipal y el Plan EDUSI.

Esta red, impulsada por la Generalitat Valenciana e Innvatur, tiene como objeto digitalizar la actividad turística como vía para la mejora y eficacia en la gestión turística de los destinos e impulsar el desarrollo de los destinos a través de la innovación y el conocimiento.

Por otra parte, el pleno también acordó prorrogar el contrato de gestión de mobiliaria y actividades de temporada en las playas a la actual adjudicataria, la mercantil Medirent, tal y como establece el pliego de adjudicación, hasta octubre de 2019.